

F Mくしろ「市役所からこんにちは」資料（令和6年5月放送分）
放送日 令和6年5月27日（月曜日）午前10時5分～10時20分

（話題1）トラウトサーモンの海面養殖実証実験について

【エフエムくしろ パーソナリティー】

今日は、蝦名市長にお越しいただいてお話しいただきます。市長、まずは「第34回北前船寄港地フォーラム in ひがし北海道・くしろ」についてお願いします。

【市長】

「第34回北前船寄港地フォーラム in ひがし北海道・くしろ」が、6月29日（土）に釧路市観光国際交流センターで開催されます。「北前船寄港地フォーラム」は、北前船の伝統を現代に生かし、寄港地や関係を有する自治体が連携して、その魅力を発信し地方創生に寄与することを目的に2007（平成19）年から開催されており、第34回は釧路市をメイン会場として「ひがし北海道」を舞台に開催されます。

今回、「ひがし北海道」が開催地として選ばれた背景といたしましては、江戸時代に、厚岸町に国泰寺が設置され、廻船業者だった高田屋嘉兵衛が活躍した最前線であったこと、また、昆布や魚肥（イワシの搾りかす）など、北前船に莫大な富をもたらした交易品の産地であったことがあります。

このようなことから、北前船と大きな関わりを持つ「ひがし北海道」を会場に「北前船寄港地フォーラム」を開催することで、昆布をはじめとする食文化を発信し、また、寄港地の連携と地域間交流を深め、それぞれの地域の発展に寄与できればと考えています。

当日は、有識者による北前船と昆布の関係や、北前船船主が果たした役割、アドベンチャー旅行に関するトークセッションの他、北海道および釧路総合振興局管内市町村、地元団体、新潟県、富山県、石川県、福井県等による観光・物産PRブースを出展予定です。

参加料は無料ですので、是非、多くの皆様のご参加をお待ちしております。

【エフエムくしろ パーソナリティー】

参加される方は、釧路市ホームページの「第34回北前船寄港地フォーラム in ひがし北海道・くしろ」のページより、申込フォームにて所属および氏名を入力し、申込ください。

（話題2）ひがし北海道への季節便運航のお知らせ

【エフエムくしろ パーソナリティー】

続きまして、皆さんにお知らせしたいことはございますか？

【市長】

続きまして、ひがし北海道への季節運航便の就航についてです。

国内LCC路線として人気の高い、Peachの大阪（関西）－釧路線・女満別線が、7月1日（月曜日）から9月30日（月曜日）まで、季節運航いたします。釧路空港へは「火・木・金・日」の週4日、女満別空港へは「月・水・土」の週3日、1日1往復で運航します。

また、8月には、釧路・帯広と名古屋を結ぶ、日本航空（JAL）の名古屋（中部）－釧路線・帯広線が、8月1日（木曜日）から8月31日（土曜日）まで、季節運航いたします。釧路空港へは「火・木・土」の週3日、帯広空港へは「月・水・金・日」の週4日、1日1往復で運航します。季節便を利用し、「ひがし北海道」の観光地を周遊いただける運航スケジュールとなっておりますので、お越しいただく皆様には、是非各地域の魅力を満喫いただきたいと考えております。

さらに、全日空（ANA）の大阪（伊丹）－釧路線が8月10日（土曜日）から8月14日（水曜日）までの5日間限定で毎日（1日1往復）運航いたします。

関西国際空港や伊丹空港周辺には「大阪、京都、奈良、兵庫、和歌山」、中部国際空港周辺には「愛知・岐阜・三重」など人気の高い観光地が多くあり、ご当地グルメや、文化体験（お寺・神社巡り等）、子供だけでなく大人にも大人気のUSJ（ユニバーサルスタジオジャパン）など、ご家族やご友人などとお楽しみいただける旅の魅力が多くございます。市民の皆様にも季節運航便、定期便を積極的に活用していただくことで、運航期間の延長や増便へと繋がっていきますので、是非この機会にご利用いただきたいと思います。

（話題3）今後のイベントについて

【エフエムくしろ パーソナリティー】

続きまして、皆さんにお知らせしたいことはございますか？

【市長】

今年で50回目となる「くしろチューリップ&花フェア」が5月25日～5月26日に開催されました。今後も様々なイベントが開催されますので、いくつか紹介いたします。

1点目は、7月6日（土）に開催されます、プロ野球イースタン・リーグ公式戦についてお知らせいたします。対戦カードは、北海道日本ハムファイターズ VS 東北楽天ゴールデンイーグルスとなっており、ウインドヒルひがし北海道スタジアムにおいて、4年連続のプロ野球開催となります。昨年のイースタン戦は3,329名もの観客にご来場を頂き、熱戦が繰り広げられました。稲葉監督率いる、ファイターズの未来のスター選手たちの熱い戦いを是非ご覧いただきたいと思っております。

【エフエムくしろ パーソナリティー】

チケットは、内野席及び車いす席（外野）となっており、「釧路市スポーツ振興財団本部」、「コーチャンフォー釧路店」、「コンビニエンスストア」、「ファイターズオンラインショップ」で販売中です。ご来場の際は、球場周辺の駐車台数に限りがございますので、路線バス等、可能な限り公共交通機関をご利用いただければと思っております。なお、詳細に関しては、釧路市ホームページや、釧路市スポーツ振興財団の公式ウェブサイトをご確認ください。

【市長】

2点目は、4月27日（土曜日）より、阿寒湖アイヌシアターイコロの新演目「満月のリムセ」の定期公演が開始となりました。

アイヌ文化の大切な思想である「育てあう大地」という意味のアイヌ語「ウレシパモシリ」をテーマに、現代舞踊やアニメーション映像、音楽とアイヌ文化が融合した内容となっています。演目で使用する衣装は、阿寒湖アイヌコタンのみなさんの手で制作されているほか、映像で使用される効果音も、実際に阿寒湖で聞こえる音を収録するなど、細部まで阿寒湖にこだわっています。また、アイヌ民族にルーツを持つ、俳優の宇梶剛士さんがナレーションを担当されるほか、各分野の専門家をお招きし制作したことで、非常にクオリティの高い内容となっております。

また、毎年好評をいただいております、阿寒湖の森ナイトウォーク「カムイルミナ」も5月11日（土曜日）から開催されております。これから良い季節を迎える阿寒湖で、多くの皆さんに観光を楽しんでいただきたいと思っておりますので、皆さんのお越しをお待ちしております。

【エフエムくしろ パーソナリティー】

「満月のリムセ」の公演時間は、10月31日（木曜日）までの期間、毎日15：00～15：30となっております。

【市長】

3点目は、「2024 北のビーナス落まつり」を、6月16日（日曜日）の午前10時から、釧路市音別町文化会館の駐車場にて、開催いたします。昨年は、おかげさまで、約4,000名が来場し、過去最高となりました。この時期が旬の生落の即売会を始め、落を使った人気アトラクション「フキフキチャンピオン」など落づくしのイベントとなっております。

また、ステージでは、昨年大好評だった釧路江南高校蝦夷太鼓部や札幌市にて活躍されている津軽三味線の団体にご出演いただくこととなっており、力強い演奏に期待しているところでございます。子どもから大人まで楽しめるイベントとなっておりますので、皆様、ぜひ、ご来場ください。

【エフエムくしろ パーソナリティー】

ただいまお話のありました音別町の「北のビーナス落まつり」は、6月16日（日曜日）の午前10時から午後3時30分まで、釧路市音別町文化会館の駐車場にて、開催いたします。